



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

La Fraternité Anne Marie Martel

Fraternité Anne Marie Martel



Au XVIIe siècle, Anne Marie Martel, laïque, était insérée, en pleine actualité, dans les besoins de son époque pour y manifester l'amour de Dieu aux hommes et aux femmes de son temps.

Avec ses compagnes, elle a cherché à éveiller la foi et travaillé à la promotion humaine et sociale.

Mission continuée par

- Les Béates et Petites sœurs des campagnes*
- Sœurs de l'Enfant Jésus*

qui ont vécu et vivent de cette intuition profonde.

Aujourd'hui, en Charente, c'est dans cet esprit qu'est née :

La Fraternité Anne Marie Martel

Qui sommes-nous ?

Nous sommes des laïques, compagnes d'Anne Marie Martel, qui essayons d'être disponibles aux événements et aux personnes qui ont besoin de notre présence.

Nous continuons ainsi l'intuition originelle d'Anne Marie Martel à la suite de Jésus Christ :

- Prière et étude de la Parole**
- Présence d'amour et de paix**
- Service**

